

FSR-Protokoll vom *Donnerstag, 27.11.2023*

Anwesend: Jessi, Jacky, Sarina, Haris, Simon, Nora, Tine, Manu

Moderation: Simon & Jessi

Post: Jessi

Protokoll: Manuel

Beginn: 12:20 Uhr

Ende: 13:23 Uhr

Redigieren des letzten Protokolls

Ist super 😊

Post:

- Anfrage Raumverwaltung → winterfest
- VEB Newsletter
- AStA – Initiativ Charakter Refuge Law
- Info über Raubgefahr
- 5. Tag der Inklusion 07.12.2023 → Alle sind eingeladen
- Werbung für RaBauKi – Moodle
- Mail vom FSR Soziale Arbeit und Gesundheit Kiel → Netzwerktreffen Sozi-Meisterschaften
 - o Frage ob wir bock haben teilzunehmen / mitzuwirken
- Fr. Hartmann Rückmeldung wegen SES können am 15.12. vorbeikommen.
- Einladung „lets talk tacheles“ 28.11.2023 17 Uhr Leo AR
 - o Thema: Familie and Start Up
- Selbstbewirtschaftungsmittel für initiativen und Referate sind nicht rechtens (siehe Berichte!)
- AFsK Protokoll ist angekommen
- Fr. Clark hat Werbung für FVV die gemacht. Wohoooo
- Jessi ist jetzt auf Insta
- Offene Uni 2024 am 8 Juni, Einladung vom AStA

Berichte:

- Briefkasten ist da
- Institutsfeier hat stattgefunden
 - o Verschiedene reden
 - Z.B. über die Anfänge Sozialpädagogik
 - o Es gab Snacks und war schön 😊
 - o Es war sehr aufwendig das Institut zu gründen (seit 2016 in Planung)
- AFsKs (es gab 2 letzte Woche)
 - o Selbstbewirtschaftungsmittel
 - War schon klar, dass es nicht ganz rechtens sei (weil öffentliche Gelder zu Private Gelder werden würden). Dürfte für Projekte gegeben werden.

- Soll jetzt nochmal rechtlich geprüft werden, Gelder für Rechtsprüfung wurde beim StuPa beantragt
 - BASTEI – Zuständigkeit: Halb Lehramt, halb Soziale Arbeit. Wurde in eine AFsK beschlossen.
- Awareness Text für Telegramm ist fertig
- FVV ist heute,
 - frage, ob wir danach noch was machen wollen (alla Stammtisch)

Berichte aus den AG's:

- Letzte Woche war N-Flow – ist gut angekommen
- Bowling ist für Januar geplant
- Dankesessen ist für Januar geplant
- Winterfest nächste Woche Donnerstag (07.12.)
 - Helfer liste hängt im Büro an der Tür (Bitte eintragen!)

TOPs:

- Netzwerktreffen
 - FSR Soziale Arbeit und Gesundheit Kiel lädt zu Sozi Meisterschaften ein
 - Wollen Fußball spiel machen
 - Vortreffen über Zoom (Termin kommt noch)
 - Rückmeldung bis 06.12. → Jessi meldet sich das wir bock hätten
- BASTEI
 - Wir wollten beim AStA nachfragen was da stand ist
 - Teilen uns aktuell die Finanzen mit Lehramt
 - Wir könnten uns vorstellen BASTEI aufzunehmen, wir wollen aber mit BASTEI absprechen wo die sich zuordnen wollen?
 - Haben keinen eigenen FSR
 - Kontakt mit Studiengangs Koordinator:in
 - Müssen zum AStA um das offizielle schreiben (oder AFsK Protokoll) zu finden wo das geregelt ist
- Briefkasten
 - Muss mit Gebäude Menshis geklärt werden 😊 → Simon kümmert sich.
- SES-Vorstellungen wurden ALLE geklärt 😊

Sonstiges:

- ESEL-Buttons in Jackys Fach gefunden wem gehört der?
- Mensa-Talk Insta. Feedback von Studies ist angekommen.
- Geld fürs Sofa ist bei der entsprechenden Person angekommen
- Manu ist morgen nicht in seiner Bürozeit da

To-Dos:

- Lager aufräumen (alle)
- Briefkasten (Simon)
- Rückmeldung Netzwerktreffen (Jessi)
- AStA → Sarina und Jacky
- Awareness Text durchschauen (alle)

Termine

- 27.11.2023 16Uhr FVV

- 28.11.2023 14 Uhr Mensa talk
- 29.11.2023 14 Uhr Exklusion Suchtprävention
- 01.12.2023 18 Uhr Klausurtagungsnachbesprechung
- 07.12.2023 17 Uhr Winterfest

Für die nächste Sitzung

Moderation: Haris & Jacky

Post: Manuel

Protokoll: Ece